

# Humanistische Union

## Soziale Grundrechte (2)

*Die DK beschließt, sich verstärkt für die prozessualen Rechte von Menschen mit geringem Einkommen einzusetzen.*

Die Delegiertenkonferenz beschließt:

Die HU dringt mit geeigneten Maßnahmen bei den gesetzgebenden Körperschaften darauf, dass die prozessualen Rechte für arme und geringverdienende Bürgerinnen und Bürger nicht – wie beabsichtigt – weiter eingeschränkt werden.

*Antragstellerin: Helgrid Hinze, Hamburg*

*Abstimmung: einstimmig angenommen*

---

<https://www.humanistische-union.de/veranstaltungen/2009/soziale-grundrechte-2-1/>

Abgerufen am: 28.04.2024